
Pièces 5 Pièces

Superficie 190 m²

Référence W-02TGVR

Prix 2 100 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Paris  75116-  flandrin-  appartement  familial  au  premier  étage  surélevé  avec

ascenseur d'un immeuble pierre de taille de standing. Cet appartement au charme

de l'ancien bénéficie d'un patio couvert de 10m². Une grande réception , un vaste

salon, une cuisine équipé qui ouvre sur une salle à manger, une suite parentale sur

cour avec salle de bains et salle de douches, une buanderie, une grande chambre

sur  rue,  une  salle  de  douches  ainsi  que  de  nombreux  rangements.  Deux  studios

attenants de 22m² chacun peuvent être vendus en sus du prix. Le bien a besoin de

travaux de rénovation. Bien soumis au ...

Paris  75116-  flandrin-  family  flat  on  the  first  floor  with  lift  of  a  luxury  freestone

building.  This  charming old-style  flat  has a  10m² covered patio.  A  large reception

room, a vast lounge, a fitted kitchen that opens onto a dining room, a master suite

overlooking the courtyard with bathroom and shower room, a laundry room, a large

bedroom overlooking the street, a shower room and plenty of storage space. Two

adjoining  studio  flats,  each  measuring  22  M²,  are  also  available  for  sale.  The

property is  in need of  renovation.  The property is  subject  to co-ownership status.

No proceedings in ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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